

Herr Rompf vermisst die Namensschilder, die in der letzten Sitzung des Seniorenbeirates von Seiten der Verwaltung zugesichert wurden.

Herr Nipken entschuldigt das Versehen. Bei der nächsten Sitzung stehen Namensschilder zur Verfügung.

Herr Rompf fragt nach, wann Herr Langer vom Remscheider Blindenverein seinen Vortrag halten könnte.

Der Vorsitzende verweist darauf, dass es derzeit beim Seniorenbeirat dafür keinen Bedarf gibt. Bei passender Gelegenheit wird man gern auf Herrn Langer als Referenten zurückgreifen.

Der Vorsitzende erinnert an die Aufgabe der beratenden Mitglieder, Ideen aus den Fraktionen in den Ausschuss zu bringen und über Ergebnisse des Seniorenbeirates in den Fraktionen zu berichten.

Ende der Sitzung: 18.20 Uhr